



## 10月の「のびっこ集会」開催!

10月8日(水)は、10月の「のびっこ集会」の日でした。今月の生活目標は「おちついて生活をしよう」です。各学級からは、「休み時間と授業時間のけじめをつける」などの具体的な目標が出されました。また、保健委員会からは、生活に関するアンケートの結果が発表されましたが、青海小では、メディアを毎日2時間以上使っている人が32パーセントいることが分かりました。最後に情報教育担当の山田先生から、SNS使用に関する留意点がいくつか話されました。個人情報の取り扱い、誹謗中傷、著作権についてなどです。参考となるプリントを保護者向けに配付しています。ぜひご覧ください。(写真左:学級から発表、中央:保健委員会発表、右:集会前、各学年の出迎えをする企画運営委員会。このことで、集会の雰囲気が引き締まります)



前途洋々



## 今年も盛り上りました! 郡浦神社例祭!

10月9日(木)は今年の郡浦神社例祭の日でした。この日は、日陰に入らないと太陽の光が強く感じられる一日となりました。PTA役員の皆様には、朝8時から荷物を運んでいただき、その後もそれぞれの持ち場で子供たちの動きを支えていただきました。皆様のお力がなければ成立しない活動です。本当にありがとうございました。

さて、子供たちは8時半には学校を出発し、神社へ到着次第神輿を担ぐ準備に取りかかりました。6年生は法被と鉢巻きを身につけて準備万端です。他の学年の子供たちも一生懸命作った神輿のもとでスタンバイOK。大きな声で「わっしょい!わっしょい!」と声をかけ合い(一番大きかったのは草野先生の声かも?)、地域の一員としての一体感を感じながら練り歩いてくれたように思います。1年生が、途中、前の集団に引き離されるというアクシデントもありましたが、それも何のその。しっかり挽回し、一生懸命歩く姿には感動すら覚えました。相撲奉納では、大歓声の中勝負する姿が。この日の経験は、大人になっても宝物のように思い出されると思います。ご協力いただいたすべての皆様に心より感謝申し上げます。



出発前に、皆で作った御神輿にお祓いをしていただきます。



太鼓係の2人の児童もスタンバイOKです。



6年生は、法被に鉢巻きと、キメキメのスタイルで担ぎます。



1年生が遅れを挽回中。かわいいかったです。よく頑張ったね。



折り返し地点で待機中です。暑い中、何度も水分補給。



子供たちの勝負は可愛らしかったり盛り上がったり・・(笑)。